

埼玉自動車大学校版

〒362-0806  
北足立郡伊奈町  
小室1123番地  
048(723)5522

モータースポーツ専門誌  
充実

9  
した8日間—

# スポーツフェスティバル2016



車車体整備科の櫻森隆太君の選手宣誓で競技が始まつた。

公開授業・授業参観を実施

公開授業・授業参観が9月11日に実施された。今回はレーシングドライバー谷口信雄選手（本校特別講師）がゲストとして来校ドリフト走行見学やサイン会も同時に開催された。

となり、学生たちは今、どんな授業を受けているのかを上手に説明できるようになってきた。見学者の理解感も深まり、普段の授業を感じ取ってもらえ、公開授業

A black and white photograph showing a white Subaru Impreza WRX performing a drift maneuver on a paved surface. The car is angled sharply to the right, with thick plumes of smoke billowing from its rear tires. In the background, a group of spectators of various ages and ethnicities stand behind a chain-link fence, watching the performance. The scene is set outdoors on what appears to be a paved parking lot or a similar open area.

授業参観は在校生の保護者に、我が子が普段どのように授業を受けているかを見学してもらう良い機会となっている。出来るだけ間近で見学してもらうため、教員もそれに配慮し、見学ルートの確保や気軽に教室に入れる雰囲気作りに努めた。多くの保護者から「子供が勉強する様子を間近で見学できて安心した」と言う声をいただいた。

實習教材

いすゞエルフ  
ジーゼルエンジン 寄贈

実習教材  
いすゞ自動車株式会社、  
関東いすゞ自動車株式会社  
から実習教材としてエルフ  
(2t車)とジーゼルエンジン  
3基が本校に寄贈され  
9月13日に贈呈式が実習場  
にて行われた。式では、いすゞ  
自動車株式会社の山田  
史朗部長より「日頃はいすゞ  
自動車グループの採用  
に多大なるご支援、ご協力



年、いすゞ自動車が創業100周年を迎えたことによる事業の一環として行つたものであります。同校の質の高い教育に役立っていた「だければ幸いです」と挨拶した。

者、そして在校生の希望者が見学できるよう時間を設定した。間近で見るプロのドリフト走行に大歓声が起きこり、谷口選手のテクニックに魅了された。またサイン会には長蛇の列が出 来、谷口選手オリジナルルクニアファイルにサインしてもらう高校生や、持参した色紙やTシャツにサインをお願いしている在校生もおり、握手する姿を記念写真に収める場面などが多く見られ、谷口選手の人気ぶりが窺えるイベントとなつた。

A black and white photograph showing three young men standing in front of a vintage, open-top car. The man on the left is wearing a dark t-shirt and pants, the man in the middle is wearing a light-colored t-shirt and shorts, and the man on the right is wearing a light-colored polo shirt and dark pants. They appear to be in a museum or exhibition hall.

一級自動車整備科3年生の名古屋校外学習が、9月15日、16日で実施された。トヨタ博物館

リゾナ州で海外研修旅行を実施した。到着翌日は、世界でも有名な塩の大平原ソルトフラットで開催される世界最高峰トライアルを観戦する予定が、前夜の降雨でコースコンディションが不良となり、残念ながらキャンセルとなってしまった。3日目からは車で南に移動し、プライスキャニオン国立公園アンテロープキャニオン、モニュメントバレー、デトロースポーツ州立公園などのアメリカを代表する

大自然を肌で体験し見聞を広げた。後半の2日間はソルトレイクシティーに滞在し、ドラッグレースやオーバルレースを観戦して、アメリカのモータースポーツの底辺の広さを感じた。盛りだくさんな内容でとても充実した8日間であった。